

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la réclamation de M. John H. Leahy, en rapport avec la construction d'égouts sur les rues Condé et Montmorency.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion.

13.—Soumis le dossier au sujet de la construction de "quick acting gates" sur le port.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'expropriation pour l'ouverture de la rue Gauthier, entre les rues Parthenais et de Lorimier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

15.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la nomination d'inspecteurs de robinets, pour le Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que cette question soit référée à l'Ingénieur en Chef et au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, pour conférence et rapport conjoint.

16.—Soumis un rapport préparé par l'ancien Bureau des Commissaires, au sujet des modifications à faire aux tuyaux d'aqueduc et aux égouts dans certaines rues comprises entre l'avenue de Lorimier et la voie du C. P. R., et entre les rues Hochelaga et Rachel.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer de nouveau à l'Ingénieur en Chef pour savoir quelles sont les rues qui appartiennent à la Ville et celles qui ne lui appartiennent pas dans la liste mentionnée audit rapport.

17.—Soumise une lettre de M. Cyrille Laurin, demandant de rencontrer le Bureau au sujet de l'ouverture de la rue Le Rover.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'inviter M. Laurin à rencontrer le Bureau jeudi, le 30 courant, à 10.30 heures a.m.

18.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, transmettant l'itinéraire du Maire et d'autres officiers municipaux de la ville de Glasgow, dans la visite qu'ils doivent faire dans certaines villes des Etats-Unis et du Canada.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que ce rapport soit référé à la Commission de Réception, en même temps que ledit itinéraire, pour rapport.

19.—Soumis un rapport du Département en Loi, concernant l'établissement de barrières pour la protection des piétons aux rues Saint-Philippe, Sainte-Marguerite, Couvent et Saint-Ambroise.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la compagnie du Grand-Tronc soit priée de déclarer ce qu'elle entend faire à ce sujet.

20.—Soumise une communication de la "E. A. Whitehead Co., Ltd.", offrant d'assurer les camions-automobiles appartenant à la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le pouvoir de constituer un fonds d'assurance pour les meubles comme pour les immeubles.

21.—Soumise une invitation adressée à Son Honneur le Maire, concernant le "Congrès International des Bonnes Routes" qui aura lieu à Montréal, du 18 au 23 mai prochain.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the claim of Mr. John H. Leahy in connection with the construction of sewers on Condé and Montmorency streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for their opinion.

13.—Submitted the documents anent the construction of quick acting gates in the harbour.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the expropriation for the opening of Gauthier street, between Parthenais street and de Lorimier avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

15.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the appointment of inspectors for the Water Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer and to the Medical Health Officer for a report.

16.—Submitted a report prepared by the former Board of Commissioners anent the alterations to be made to the water pipes and sewers in certain streets, between de Lorimier avenue and the C. P. R. tracks, and between Hochelaga and Rachel streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred back to the Chief Engineer in order to know what are the streets, in the list contained in said report, belonging to the City.

17.—Submitted a letter from Mr. Cyrille Laurin asking the Board for an interview anent the opening of LeRoyer street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Laurin be requested to meet the Board on Thursday, the 30th instant, at 10.30 a.m.

18.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, transmitting the itinerary of the Mayor and other municipal officials of the City of Glasgow who are to visit certain cities of the United States and Canada.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred to the Reception Committee with the itinerary, for a report.

19.—Submitted a report from the Law Department, concerning the erection of gates for the protection of pedestrians on St. Philippe, St. Marguerite, Couvent and St. Ambroise streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Grand Trunk Company be requested to state what it intends to do in this connection.

20.—Submitted a communication from the E. A. Whitehead Co. Ltd., offering to insure the City's automobile-trucks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert,

The same was referred to the Law Department in order to know if the City has the power to establish an insurance fund for moveables as well as for immoveables.

21.—Submitted an invitation, addressed to His Worship the Mayor, to attend the International Congress of Good Roads, which will be held at Montreal, from the 18th to the 23rd May next.